

仙台駅3階只今催事中！



普段は製造ですが、今回は販売員として頑張ってます！皆様のご来店お待ちしております！

2月15日（日）

[発行]
株式会社

[編集]
及川善弥・沼倉忠彦

◎2月1日～28日
仙台駅3階新幹線改札
臨時売店スペース 8

催事由



7つ道具



業界では「手付包丁」とも呼ばれます。包丁の刃がないのが特徴です。職人はこの包丁一本で様々な形の蒲鉾を作ります。

ホワイトデーは ☆タコdeお返し☆



幸せがいっぱい来ますように！

新商品

新商品

◎仙台駅3階◎

クーポン券

仙台駅催事に
お越しの際は、新聞を印刷
し、こちらをお持ちください。
1,000円以上お買い上げの
お客様に、410円分の弊社
商品をご用意いたしております。

姓氏樣



の感染者が特に多く、私の子供もかかり、通つている幼稚園も学園閉鎖になるほどであった▼そちらは、今年は非常によく、特に今年はインフルエンザになると地方のメディアも黙つておらず、先日のある番組では、インフルエンザの予防接種は意味がない！？という話題まで取り上げられていた。はっきりした答えはなかつたが、予防接種をやらないよりは、やっぱりやった方が良いのではということでもまとめていた▼確かに予防は大事なことだ▼被災地は今新たな問題に直面している。それは被災地の復旧の勢いが確かに予防は大事なことだ。誰もが想定していたことが、皆その作業に追われ衰えてきたことだ。誰もが、そんなことはだれで予防は後回しになつて、予防は後回しになつた。ここからが正念場だ。頑張らなくちゃいけない。そんなことはだれで思つたろう。逆に冷感に考えよう。何か突破口はないものか・・・▼笑えはなかなか出ない。でも、そこからが正念場だ。頑張らなくちゃいけない。そんなことはだれで思つたろう。逆に冷感に考えよう。何か突破口はないものか・・・▼笑ふ・・・▼南三陸にはタミフルの何倍もすごいモノがあつたじやないか！